

[A cada uno sus responsabilidades]

León Trotsky
2 de agosto de 1937

(Versión al castellano desde “[Chacun ses responsabilités]”, en León Trotsky, *Oeuvres*, Tomo 14, Institut Léon Trotsky, París, 1983, páginas 221-222; también para las notas. Carta a H. Molinier, en francés)

Estimado camarada Henri,

Le agradezco mucho todos sus envíos. Le envío adjunta la copia de una carta que le escribí a usted en vísperas de mi partido de Constantinopla hacia Francia. ¿Tiene usted guardado el original? Sí es que sí, le pido por favor que me la envíe para la comisión. Si es que no, le ruego que confirme con una carta dirigida a mí el hecho que usted recibió en su momento una carta con ese contenido, es decir que usted no pone en duda que el documento adjunto represente la copia de una carta que le escribí.

Una de las dos películas habladas que se realizaron en Copenhague (mi corto discurso a favor de la Oposición de Izquierda) sería de enorme importancia para la comisión de Nueva York. Sería necesario que dispusiera de ella no más tarde de fines de agosto pues la sesión plenaria comienza el 1 de septiembre. Naturalmente que, tras el pase, el film sería devuelto a sus actuales dueños. Estaría bien acompañar el envío del film con una corta exposición sobre sus orígenes, debidamente firmada.

Me ha enviado usted algunos documentos cortos con sus comentarios¹. ¿Qué puedo decir ahora de todo esto? Los consejos que antiguamente di, fueron rechazados. Tras esto, cada uno tomó su posición y asumió sus responsabilidades. No pueden descartarse a gusto de uno las consecuencias de una lucha que dura casi dos años.

A Natalia y a mí nos alegraría mucho tener informaciones sobre su salud y sobre el estado de su familia. Siempre recordamos con placer a sus dos hijas que, mientras tanto, deben de haber crecido mucho.

Muy afectuosamente.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ Henri Molinier todavía intentaba convencer a Trotsky de los errores del POI y de la corrección de la política del PCI.